

# PTAだより

大阪府立大阪北視覚支援学校  
PTA発行  
令和4年12月19日発行

## PTA 全体懇談会

6月29日(水)同窓会館にてPTA全体懇談会を行いました。参加者は保護者5名、教職員5名。はじめに自己紹介を行い、保護者同士の意見交換は終始和気あいあいとした雰囲気の中で進められました。その時に出た話題をいくつか紹介します。

◎通院介助の依頼について

◎服を選ぶことについて

◎生理について

◎誘導について…手をつなぐ？腕を握ってもらう？年齢に応じた手引きや手つなぎの方法

◎ヘルパーの利用について…自立を促すため、すべて手助けではなく、場合により見守ってもらうようお願いをする

◎家庭での調理について…包丁など道具を使う調理や、ちぎるなど道具を使用しない調理

◎外食について…箸使用にこだわらず、スプーンやフォークをお願いしてもいいのでは？

◎家庭と学校との役割分担、調整の重要性

◎援助依頼ができたことを褒める

◎ポイントを絞る指導



話題は多岐にわたり、情報交換や実体験に基づくお話など聞くことができ、たいへん実りのある会となりました。

# 文化祭

## 小学部

劇  
『タイムマシン電車  
レッツゴー!』



## 中学部

劇・合奏  
『人気の駅までイッテ GO～ポロ  
ポロ駅を立て直せ!～』



## 高等部

劇  
『歌おう 奏でよう  
平和への願い』



## 幼稚部

オペレ  
『さつまのおいも』



## 寄宿舎

『豊年太鼓』

今年度は、3年ぶりに全学部で文化祭を行うことができました。  
それぞれの学部の個性が光る、素晴らしい舞台発表となりました。

### ★文化祭スローガン★

～Special Day～

「平和を願い、一人一人が主役になれるような後悔のない  
文化祭にしよう!」

幼稚部から15年となり、今年が最後の文化祭。幼稚部や小学部では、常に黒子に徹した先生がそばにいましたが、今では舞台に子どもたちだけの姿が多くなり成長を感じます。文化祭では、したことの無い楽器の演奏や、初めてのドイツ語での合唱。この素晴らしい音楽を聴くと、子どもたちがどれだけ練習を頑張ったかが伝わり感動しました。根気強くご指導くださった先生方には感謝しかありません。ありがとうございました。素晴らしい演奏会にとっても感動しました。ありがとう。(高等部保護者より)

PTAより参加賞「ペポラ」(ペットボトルに入ったお米)を配りました。